

Bundesligist als Auftaktgegner für den JFV

FUßBALL Kicker aus dem Harlingerland spielen gegen Nachwuchs des VfL Bochum

WITTMUND/AH – Der neugegründete Fußballjugendförderverein des JFV Harlingerland, bestehend aus dem Nachwuchs vom BSC Burhufe, SV Wittmund, TuS Leerhufe und TSV Carolinensiel bestreitet am kommenden Dienstag seine erste Partie als neuer Verein. Gegner ist dann der Bundesliganachwuchs vom VfL Bochum.

Deren erste B-Jugendmannschaft, die in der B-Jugend-Bundesliga-Nord-West spielt, absolviert ab Montag

ein Trainingslager auf der Fußballanlage des TSV Carolinensiel. Dadurch entstanden Kontakte zum Kurdirektor von Carolinensiel und JFV-Vorstandsmitglied Kai Koch, der dieses Spiel gegen die Gäste aus Nordrhein-Westfalen erst möglich machte. So kommt es am Dienstag, 24. Juli um 18.45 Uhr zum Freundschaftsspiel

im Cliner-Wind Stadion in Carolinensiel.



Für den neuen JFV ist diese Partie zugleich das erste Spiel, als neuer Verein. „Nicht nur die B-Jugendmannschaft sondern der gesamte neue Verein mit Vorstand freut sich auf dieses Highlight zur Premiere“, sagte der neue JFV-Spielleiter Karsten de Buhr.

Um besser vorbereitet zu sein, zogen die B-Jugendlichen des Jugendförderverein ihr Vorbereitungsprogramm vor und befinden sich nun seit einigen Tagen wieder im Training. Der neue B-Jugendtrainer Jens Schipper ließ in den ersten Einheiten vor allem das Spiel mit den Ball trainieren. Neben einem sicherlich interessanten Spiel sorgt der TSV Carolinensiel für das passende Rahmenprogramm beim ersten Auftritt des JFV Harlingerland.